

Reformbewegung warnt katholische Kirche vor Scheitern des Dialogs

Hannover (dpa/lni) - Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» hat die katholischen Bischöfe vor einem Scheitern des innerkirchlichen Dialogprozesses gewarnt. Vor einem zweiten Jahrestreffen des Gesprächsforums von Amtsträgern und Laien an diesem Wochenende in Hannover sagte Christian Weisner vom «Wir sind Kirche»-Bundesteam, dem Ansprechen kritischer Themen müssten auch Taten folgen. Die Bischöfe dürften nicht aus Angst vor Sanktionen des Vatikans **den Schwanz einziehen**. Der Dialogprozess war vor zwei Jahren von den Bischöfen angesichts des Missbrauchsskandals und des Reformstaus auf den Weg gebracht worden.

<http://www.bild.de/regional/hannover/hannover-regional/reformbewegung-warnt-katholische-kirche-vor-26183622.bild.html>

Der rot markierte Ausdruck wurde von *Wir sind Kirche* nicht verwendet und ist in der [Langfassung der DPA-Meldung](#) auch nicht enthalten.

Zuletzt geändert am 15.09.2012